

Con gran convocatoria debutó Escuela de Fútbol de Matías Fernández en Nogales

Satisfacción existe en el equipo que compone la Escuela de Fútbol Matías Fernández en la comuna de Nogales con la excelente convocatoria que tuvo ayer el puntapié inicial de esta academia deportiva.

Compuesto por ex futbolistas, profesores y entrenadores, más psicóloga deportiva, enfermera y preparador de arqueros; la experiencia del equipo viene a entregar conocimientos deportivos y un acompañamiento integral a los pequeños y jóvenes que tienen el sueño de llegar a ser futbolistas.

Anuncio Patrocinado

“El complejo y el equipo humano es de primer nivel. Matías Fernández está apostando a ser un referente en la formación deportiva en la zona, y eso se traduce en un grupo humano que entrega confianza a los niños y sus padres, con actividades y una planificación para que los alumnos y alumnas avancen en sus aptitudes deportivas”, explicó Cristhian Gonzalez, Gerente de Inversiones Complejo Mati14 de Nogales.

Los entrenamientos son los días Martes y Jueves desde las 17.30 a 19.00 horas en camino Las Romazas lote B, Nogales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con gran convocatoria debutó Escuela de Fútbol de Matías Fernández en Nogales

La series son desde los años 2008 a 2017, y con la inscripción obtiene el equipo completo más un seguro.

Cualquier consulta puede llamar al 953172423.

y tú, ¿qué opinas?